



*Frohe Festtage
und ein gesundes, glückliches
Neues Jahr 2019!*



Das wünschen wir, von Pänz & Pääds e.V., allen unseren Mitgliedern, Förderern, Spendern, Freundinnen und Freunden und ihren Familien.

Diese guten Wünsche sind begleitet von einem ganz riesigen



Dankeschön

Dankeschön, für die Unterstützung, die wir von Ihnen/Euch allen in Form von Spenden, Patenschaften und auch „Mucki-Arbeit“ während des letzten Jahres erhalten haben.

Dankeschön, an die lieben Menschen, die Patenschaften für einige unserer Pferde übernommen haben.

All das hat uns sehr geholfen, dass es den Pänz und den Pääds sehr gut und mit dem Verein voran geht.

In diesem Jahr ist es uns gelungen, Kinder/Jugendliche mit Pferden und deren Pflege und Bedürfnissen vertraut zu machen. Wir haben es Eltern ermöglicht, ihren Kindern bei uns „Zeit mit einem Pferd“ zu schenken. Einige unserer Jugendlichen nehmen regelmäßig Reitstunden auf Phoebe. Die erfahrene Stute , die wir vor dem Schlachter gerettet haben, hat sich zu einem hervorragenden Lehrpferd entwickelt. Zum Abschluss des Jahres haben wir dann noch einen Doppellongenkurs durchgeführt, bei dem alle für die weitere Arbeit mit den Pferden sehr viel gelernt haben.

Nicht zu vergessen unsere kleine Motte. Es ist uns mit viel Liebe und Mühe gelungen, die Kleine wieder aufzupäppeln.

All diese positiven Ansätze wollen wir im kommenden Jahr natürlich weiter ausbauen.

Als erste Aktion im neuen Jahr steht der Beritt von Etoile an. Er kam ja sehr jung zu uns und soll jetzt eingeritten werden. Etoile wird dazu in einen sehr guten Ausbildungsstall gehen. Es versteht sich von selbst, dass wir ihn ganz oft besuchen und seine Fortschritte begleiten werden.

Für die Jugendlichen möchten wir gerne auch wieder eine Fortbildungsveranstaltung machen. Konkret haben wir einen Kurs „Rund ums Pferd“, Pferdeeigenschaften, Pferdekörper, Fütterung und Pflege, einschließlich Trensen, Sattelzeug etc. im Auge. Der schon für dieses Jahr geplante Seniorennachmittag, der aus verschiedenen Gründen nicht realisiert werden konnte, soll im nächsten Jahr durchgeführt werden.

Wenn es uns personell und finanziell möglich ist möchten wir weitere Pferde aus dem Tierschutz aufnehmen und nach einer Aufpäppel- und Erholungsphase an liebe Menschen weitergeben.

In diesem Sinne wünschen Motte und ihre „Herde“ von Vier- und Zweibeinern



Ein wundervolles 2019!

***Dem schließt sich der Vorstand von ganzem Herzen an.
Bärbel, Steffi, Renate***